

REPUBLIQUE DE COTE D'IVOIRE Union – Discipline – Travail

CEREMONIE DE REMISE DE CACHES_NEZ PAR L'AMBASSADE DE CHINE POUR LA RIPOSTE CONTRE LA COVID 19

ALLOCUTION DE MADAME MYSS BELMONDE DOGO

Mardi 15 Septembre 2020_Mairie de Koumassi



- Excellence, Monsieur l'Ambassadeur de Chine,
- Madame la Représentante résidente d'Onu-femmes en Côte d'Ivoire,
- Monsieur le Maire de la Commune de Koumassi,

C'est avec beaucoup de bonheur que je prends la parole cet après-midi pour exprimer toute ma gratitude et celle du gouvernement ivoirien à la République Populaire de Chine pour son appui constant à notre pays.

En effet, la Chine a été de tout temps un partenaire privilégié de la Côte d'Ivoire. Elle vient encore de le démontrer par ce don de quinze mille masques de protection contre la Covid-19.

Dans cette crise sanitaire due à la pandémie à coronavirus, où les finances publiques sont mises à rudes épreuves, ce geste de grande générosité de la République sœur de Chine, est une véritable expression de solidarité bilatérale.

Excellence Monsieur l'ambassadeur,

je voudrais donc saisir cette occasion pour vous traduire toute la reconnaissance du peuple de Côte d'ivoire avec à sa tête le Président de la République, son excellence Alassane Ouattara.

En mon nom propre, et au nom du gouvernement de Côte d'ivoire, je voudrais vous demander de bien vouloir traduire notre gratitude à son excellence **Xi JinPing** (*lire si ji ping*), Président de la république populaire de Chine.

Je voudrais également vous rassurer que ces masques seront distribués comme souhaité aux femmes commerçantes de vivriers et de maraichers dans dix grands marchés du district d'Abidjan. Permettez-moi, d'associer à ces remerciements, **ONU-femmes** qui démontre encore une fois, son engagement aux côtés des femmes ivoiriennes, dans cette lutte contre la pandémie.

Merci également au **Maire de la commune de Koumassi,** qui fait beaucoup pour l'amélioration des conditions de vie de ses concitoyens, et particulièrement les femmes.

J'invite les bénéficiaires à faire bon usage de ces masques et surtout à continuer à respecter les mesures barrières, car le virus continue de circuler.

Je vous remercie!